



Alles hat seine Zeit.
Es gibt eine Zeit der Freude,
eine Zeit der Stille,
eine Zeit des Schmerzes, der Trauer
und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen
des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir
beim Abschied von

Albert Augstburger

1. April 1932 – 10. Juni 2024

erfahren durften. Danke für alle Worte des Trostes, der Wertschätzung und Freundschaft. Danke für so viele persönliche Geschichten und Erinnerungen. Sie berühren und bewegen uns tief.

Wir danken Barbara Joss für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier, Marie-Anne Gerber-Tardent und Otto Haizmann für die tragende, musikalische Begleitung, dem Sigristen Kurt Ryser und dem Friedhofsgärtner Urs Rüegg und seinem Team für ihre unterstützende Arbeit, sowie Familie Hiltbrunner und ihrem Team vom Gasthof Bären für die Gasfreundschaft.

Danke für die wunderschönen Blumen und zahlreichen Spenden an die gemeinnützigen Stiftungen sowie für späteren Grabschmuck.

Danke allen Unternehmen und Mitarbeitenden der Moser-Baer Gruppe für ihre Würdigung von Alberts Wirken und die schönen Blumenkränze am Grab.

Danke dem Team von Stalder Bestattungen für die hilfreiche Arbeit.

Herzlichen Dank allen, die mit uns zusammen Abschied genommen haben und allen, die Albert in seinem Leben in Freundschaft und Wertschätzung verbunden waren.

Uns allen bleibt die Erinnerung an einen geliebten Menschen, der uns auf unserem Lebensweg umsichtig begleitet hat und dessen Spuren uns auf unserem weiteren Weg leiten werden.

Sumiswald, im Juli 2024

Die Trauerfamilien